



Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

Antrag

Aufwertung des Platz „Auf dem Hewwel“ (Frankenhöhe)

Viele Bürgerinnen und Bürger wünschen sich schon lange eine Aufwertung des Platz „Auf dem Hewwel“ (Frankenhöhe). Durch unter anderem bauliche Maßnahmen und Investitionen in die soziale und ökologische Infrastruktur kann der Wunsch nach einer Aufwertung des Platzes verwirklicht werden.

Ideen von Bürgerinnen und Bürger liegen vor:

- Erneuerung / Reparatur der bestehenden Sitzgelegenheiten rund um die Laternen
- Bereitstellung und Bepflanzung von mobilen Pflanzkübeln (auch in Kombination mit integrierten Sitzgelegenheiten möglich)
- Bepflanzung der bestehenden Baumscheiben
- Errichtung von Spiel- oder Sportgeräten

Der Ortsbeirat bittet um Prüfung, ob und welche dieser Ideen umgesetzt werden können, und ob es weitere Möglichkeiten der Aufwertung gibt. Weiter bittet er dann um die Umsetzung.

Klaus Euteneuer